

## La Universidad para Mayores de la UJI abre la preinscripción hasta el 23 de junio



La Universidad para Mayores de la Jaume I ha abierto el plazo de preinscripción para el curso 2023-2024 hasta el 23 de junio. Las personas interesadas en iniciar sus estudios en la Universidad para Mayores tendrán que formalizar la preinscripción a través de <http://preinscripcion.uji.es>, mediante una instancia al Registro General de la UJI o en la Secretaría de la Universidad para Mayores. La preinscripción tienen que realizarla solo las personas de nueva inscripción y esta no compromete a la matrícula oficial, pero sí que es necesaria para posteriormente gestionar la matrícula. Para este próximo curso 2023-2024, la Universidad para Mayores ofrece un total de 120 plazas nuevas. El requisito es haber cumplido 55 años. Si quedan plazas vacantes se podrán asignar a los solicitantes de 54, 53, 52 años, etc. hasta que se cubran las plazas disponibles.

Las personas interesadas podrán inscribirse en el Graduado Universitario Senior en Ciencias Humanas y Sociales que se

imparte en el campus de Castelló, con una estructura troncal de tres cursos académicos común para todos los estudiantes, o en los cursos de Ciencias Humanas y Sociales que se desarrollan en seis municipios del entorno geográfico (Seu dels Ports: Morella - Vilafranca, Sede del Interior: Segorbe, Seu del Nord: Sant Mateu - Vinaròs y Seu del Camp de Morvedre: Puerto de Sagunto). El plazo para hacer la preinscripción es el mismo y se puede realizar por Internet: <http://preinscripcio.uji.es> o en los lugares correspondientes:

Morella (Biblioteca Municipal), Vilafranca (Casa Social), Segorbe (Edificio Glorieta), Sant Mateu (Ayuntamiento), Vinaròs (Biblioteca Municipal) y Puerto de Sagunto (Casal Jove).

Además de la oferta troncal, esta se complementa con cursos de Aptitudes Tecnológicas y Lingüísticas, Actividades de Dinamización y Talleres que se ofrecerán durante la matrícula del curso.

La primera semana de julio se hará pública la lista de admitidos. La formalización de la matrícula será en el mes de septiembre y tendrá que realizarse el día y hora establecidos, se anunciará en las páginas web <https://www.uji.es/institucional/umajors/> y <http://majors.uji.es>, tablones de la Universidad para Mayores y a través del correo ordinario a las personas interesadas. Aquellas personas que no sean admitidas se incluirán en una lista de espera para poder cubrir las plazas vacantes de aquellos admitidos que no formalicen su matrícula.

El principio de aprendizaje a lo largo de toda la vida se entiende desde el compromiso institucional de ofrecer oportunidades de formación, divulgación científica y crecimiento adecuadas a todas las edades. Así, la

Universidad es sensible con la realidad actual y abierta a todos los ciudadanos, con una oferta de estudios específicos por mayores de 55 años. De este modo, se pretende contribuir a la mejora de sus capacidades humanas, tanto desde el punto de vista de la formación personal, como de su integración, proporcionando el acceso al conocimiento científico, con el fin de fomentar la creatividad y la participación social y cultural.

La Universitat Jaume I inició el programa educativo Universidad para Mayores en el curso 1998. Por tanto, el programa de formación permanente para personas mayores de 55 años está plenamente consolidado y mantiene su espíritu de mejora, avance y adaptación a la sociedad, en este próximo vigésimo sexto curso. Entre sus objetivos destacan llevar a cabo una formación académica de calidad, flexible, participativa y colaborativa; fomentar la docencia de capacitación al estudiantado en TIC, lenguas, habilidades personales y físicas; crear redes de conocimiento a través de la [Wiki Sènior](#), la Revista Renacimiento y la [Biblioteca Virtual Sènior](#), así como investigar en ámbitos de envejecimiento activo, pedagogía aplicada a adultos y uso de las TIC en personas mayores.

Más información: <http://majors.uji.es>